

EE UU Washington sanciona a altos cargos de Nicaragua **P3**

ALIMENTACIÓN Crece el gasto en productos ecológicos **P24**

FÚTBOL Ansu Fati pone en jaque a Dembélé en el Barça **P33**



Lula junto a varios simpatizantes, ayer a la salida de la cárcel en Curitiba. / R. BUNHER (REUTERS)

Lula da Silva sale de prisión en Brasil tras ordenarlo un juez

La liberación se produce tras un fallo del Supremo que establece el ingreso en la cárcel solo con sentencia firme

T. B. / N. G. G. / A. B.
Curitiba / Arequipa / Brasilia
Un juez ordenó ayer la puesta en libertad del expresidente brasileño Lula da Silva, en prisión desde hace 19 meses por corrupción. La liberación se produjo por un cambio de jurisprudencia

Centenares de simpatizantes acuden al lugar de su arresto

del Tribunal Supremo, que decretó el jueves que los condenados solo entrarán en la cárcel cuando la sentencia sea firme. "Quisieron encarcelar una idea y las ideas no se encierran, no se matan", defendió ante cientos de simpatizantes. **PÁGINA 2**

La campaña española acaba sin perspectivas de desbloqueo

Los datos apuntan a un empate entre los bloques de izquierda y derecha

CARLOS E. CUÉ, Madrid
10N Casi seis meses después, los españoles vuelven a las urnas. Pero si en abril la izquierda votó en masa para frenar a la extrema derecha, hoy las encuestas dan práctica-

mente empatados a los bloques de izquierda y derecha y un escenario postelectoral incluso más complicado que hace seis meses. Los partidos hicieron ayer su último esfuerzo en los mítines de cierre de campaña. **PÁGINA 15**

RAFAEL CORREA
Expresidente de Ecuador

"Me levanto cada día pensando en qué nuevo juicio tengo"

JAVIER LAFUENTE, México
Rafael Correa (Guayaquil, 56 años) nunca ha abandonado la arena política de Ecuador. El país que dejó de gobernar en 2017 ha vivido tiempos turbulentos, y el actual Gobierno ecuatoriano acusó a Correa, que vive en Bruselas enfrentado a una treintena de procesos judiciales en su país —"me levanto cada día pensando qué nuevo juicio tengo", confiesa— de estar detrás de las protestas contra el presidente Lenín Moreno.

El mandatario ha estado esta semana de visita en México, donde ha coincidido con el presidente electo de Argentina, Alberto Fernández, con quien se reunió y a quien considera el baluarte para impulsar un nuevo eje progresista en América Latina.

Cree que el principal desafío de Ecuador es "el mismo de todos los países latinoamericanos, superar la pobreza", y sobre las protestas explica que fue "un acumulado después de un año y medio de destrucción". "Él [Lenín Moreno] nos traicionó, repartió todo el país entre todos nuestros adversarios, porque nos consideran sus enemigos de clase". Correa, que dice querer retirarse de la política, siente sin embargo que tendrá que "estar presente donde sea más necesario para evitar la destrucción total del país", y no descartar

ta recurrir a la misma fórmula de Cristina Fernández en Argentina: "Si es necesario me volveré a presentar como vicepresidente o a la Asamblea".

Sobre la región, incide en culpar a las sanciones internacionales del estado de Venezuela y también se pregunta "dónde está comprobada la represión de Daniel Ortega". **PÁGINA 3**

Los LeBarón vuelven a su hogar para celebrar el entierro

La amarga vuelta a Chihuahua

PABLO FERRI
Rancho La Mora (Chihuahua)
Decenas de camionetas salieron la mañana de ayer del rancho La Mora, en Sonora, a la Colonia LeBarón, en Galeana, en el Estado de Chihuahua. El cortejo fúnebre regresó a la comunidad mormona para enterrar a Rhonita Miller y sus cuatro hijos asesinados. Mientras tanto, la familia carga contra las autoridades mexicanas. **PÁGINA 4**

El campo argentino está cada vez en menos manos

MAR CENTENERA, Buenos Aires
El campo argentino se encuentra cada vez más concentrado en menos manos, según revela un estudio del Instituto Nacional de Estadísticas y Censo. El 1,1% de los mayores productores explotan el 36% de las tierras, mientras que el 12% de los más pequeños se reparten el 0,04%. Desde 2002, cada año desaparecieron más de 5.000 explotaciones. **PÁGINA 5**

